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SANITA’ | Tempi dei cantieri rispettati, l’apertura dopo 5 anni di lavori e costi per 4,8 milioni di euro

«Il Pronto soccorso rinnovato
sarà operativo da � ne febbraio»

Riccardo Isola

«Il nuovo ingresso del Pronto soc-
corso sarà terminato ed entrerà in 
operatività entro la � ne del mese 
di febbraio. Non ci risultano ri-
tardi nella consegna dei lavori 
per cui i tempi dovrebbero essere 
rispettati». Questo è quanto a� er-
ma il direttore dell’ospedale degli 
infermi di Faenza Davide Tella-
rini sull’evoluzione del cantiere 
che dal 2012, con un costo di 4,8 
milioni di euro, sta interessan-
do la struttura a� acciata su viale 
Stradone. «Il nuovo ingresso per-
metterà all’ospedale - prosegue il 
direttore - di aumentare lo spazio 
di oltre 1.000 metri oltre a quelli 
oggi esistenti. Il signi� cativo am-
pliamento migliorerà inoltre l’or-
ganizzazione le capacità recettive, 
di assistenza e privacy dei pazien-
ti».
Per quanto riguarda invece la 
consegna della nuova ala costru-
ita e dei servizi annessi bisognerà 
aspettare ancora un po’. «Stando 
alle nostre previsioni e al con-
tratto stipulato con la ditta ap-
paltatrice - conferma il direttore 
Tellarini - la scadenza dovrebbe 
essere quella della prossima esta-
te. Anche su questo versante non 
abbiamo notizie che ci dicano che 
i tempi non verranno rispettatati 
per cui possiamo dirci assoluta-
mente ottimisti».
Con la chiusura di questa par-
te del cantiere ospedaliero oltre 
al nuovo ingresso portato nella 
vecchia palazzina dell’Avis si da-
ranno risposte nuove alla riorga-
nizzazione della camera calda, 
dell’accoglienza e triage, degli 
spazi ambulatoriali, per il perso-
nale e per l’osservazione dei pa-
zienti, di diagnostica radiologica 

� no ad arrivare alla viabilità di 
accesso ed uscita.
Sempre durante l’anno, sicura-
mente a consegna avvenuta anche 
dell’ala nuova, partiranno altri 
lavori di ammodernamento sani-
tario e dei servizi interni al noso-
comio. Si ragiona di un interven-
to economico di 7milioni di euro.  
Risorse provenienti dalla Regione 
e dallo Stato che punteranno a 
rendere più e�  ciente e moderno 
l’ambito impiantistico e logisti-
co. Ma non solo. Tellarini ricorda 
ancora una volta come con queste 
risorse «potremmo intervenire 

anche in ambito strutturale so-
prattutto sulla copertura della 
parte storica dell’ospedale». Ed 
ancora «realizzeremo due nuove 
scale antincendio una posiziona-
ta in S. Giuliano e l’altra nel cor-
tile interno. Ci misureremo con 
il consolidamento strutturale ed 
antisismico e riorganizzeremo, 
sia in modo estetico che orga-
nizzativo e funzionale, in alcuni 
spazi interni come ad esempio 
gli scaloni. In� ne - conclude sul 
tema il direttore - realizzeremo la 
nuova portineria su viale Strado-
ne».

Quello che in questi quattro anni 
è stato investito e quello che ver-
rà fatto � no al 202 dimostrano 
come l’Ausl porterà  cantieri all’o-
spedale per 13 milioni di euro. 
«Indicazioni chiare, concrete ed 
inequivocabile - conclude il di-
rettore faentino - di un ospedale 
vivo e pronto a compiere le s� de 
qualitative del futuro». Per quan-
to riguarda un altro capitolo sa-
nitario che sta tenendo banco nel 
dibattito cittadino è quello relati-
vo alla casa della salute. Allestita 
da diversi mesi in numerosi spazi 
s� tti del complesso commerciale 

della Filanda nuova, la Casa della 
salute sta attraversando una fase 
di implementazione continua. Gli 
ultimi innesti di servizi alla po-
polazione sono stati quelli, il 23 
gennaio scorso, del punto prelievi 
programmati. Nodo scoperto, in-
vece, rimane ancora la possibilità 
di far arrivare i medici di base in 
quest’area. Un confronto ancora 
in essere tra Ausl e gli stessi me-
dici sul quale non ci sono novità 
di sostanza anche se gli inviti da 
parte della direzione sanitaria per 
convincere i camici bianchi locali 
non mancano.

SANITA’ | Il bilancio dopo sei mesi d’attività del gruppo consiliare

«L’Altra Faenza» è critica sul servizio: 
«Casa della salute alla Filanda, così non va» 
Casa della salute a La Filanda, 
dopo sei mesi d’attività arriva-
no le critiche aspre del gruppo 
«L’Altra Faenza». «Fino ad oggi 
altro non è successo se non il 
trasferimento di alcuni servizi. 
Procedendo di questo passo è 
facile rendersi conto che i tempi 
per disporre di un vero e proprio 
presidio di cure primarie - ovve-
ro di una Casa della Salute con 
i requisiti previsti dalla delibera 
n. 48/2010 della Regione - saran-
no ancora molto lunghi – sotto-
lineano da L’Altra Faenza -. La 
struttura sta scontando, già in 

questa fase di avvio, le di�  coltà 
dovute all’essere ubicata in lo-
cali concepiti per ben altro uso 
e in prossimità di un comples-
so commerciale. Aspettiamo 

ancora risposte convincenti ad 
una domanda di fondo: perché 
pagare a privati un canone d’af-
� tto annuo di 80mila euro per 
disporre di locali inadeguati? 
Non sarebbe stato più ragione-
vole utilizzare immobili di pro-
prietà pubblica?». L’Altra Faenza 
insiste: «bisogna porre rimedio 
a questo stato di cose, adottan-
do le misure necessarie e rispet-
tando maggiormente i diritti dei 
cittadini, soprattutto di quelli 
che si trovano in condizione di 
maggior disagio in quanto biso-
gnosi di cure».

CURIOSITA’ | La locomotiva del Parco Bucci recintata

Ecco la «famosa» locomotiva del Parco Bucci, di cui molti faentini 
conservano il ricordo per averla vissuta da almeno 40 anni a questa 
parte. Dopo il restauro però, il Comune ha deciso di recintarla, 
probabilmente per motivi di sicurezza. Una decisione che comun-
que susciterà discussioni.

SOPRA: IL PRONTO SOCCORSO A CANTIERE QUASI ULTIMATO. NEL RIQUADRO DAVIDE TELLARINI, DIRETTORE DELL’OSPEDALE (FOTO TASSINARI)

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

